

„Spenden statt schenken“

Werma Signaltechnik unterstützt
zwei Organisationen mit einer Geldspende

RIETHEIM-WEILHEIM (pm) - Anstelle von Weihnachtsgeschenken für Geschäftspartner unterstützt die Firma Werma Signaltechnik in Rietheim-Weilheim in diesem Jahr die Aktion „Geschenke der Hoffnung – Weihnachten im Schuhkarton“ sowie die Einrichtung „Mutpol Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen“.

Susanne Kaufmann, PR-Verantwortliche bei Werma, überreichte die symbolischen Spendenschecks. Rosalinde Opinc, Leiterin der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ im Raum Tuttlingen, freute sich sichtlich über die Spende in Höhe von 500 Euro. Der Einsatz des Geldes ist schon geplant: Es wird für die Logistik und den Versand der Schuhkartons in die vorwiegend osteuropäischen Länder verwendet.



Zufriedene Gesichter bei der Scheckübergabe: (von links) Dieter Meyer und Susanne Kaufmann. FOTO: WERMA

Doch bevor die Päckchen auf ihren Weg geschickt werden, nahm Rosalinde Opinc diese entgegen, schaute jedes einzelne an und überprüfte, ob es den Zoll- und Einfuhrbestimmungen des jeweiligen Landes entspricht. Sie packt selbst oftmals noch etwas dazu. „Der Gedanke, dass ein Kind sein Päckchen öffnet und viel weniger darin vorfindet, als bei dem Kind, das neben ihm sitzt, bricht mir das Herz.“

Der mittelständische Signalgerätehersteller möchte neben diesem globalen Projekt auch einer lokalen Einrichtung helfen. „Wir freuen uns riesig, dass Werma uns in diesem Jahr finanziell unterstützt“, bedankte sich Dieter Meyer, Gesamtleiter und pädagogischer Vorstand von Mutpol, als Kaufmann ihm den symbolischen Scheck im Wert von 2000 Euro überreicht.

Seit einiger Zeit steht die gemeinnützige Jugendhilfe vor neuen Herausforderungen: Neben dem bisherigen Kerngeschäft, der Unterstützung von Kindern, Jugendlichen und deren Eltern aus der Region, gilt es nun auch, unbegleitete minderjährige Ausländer zu integrieren. Mithilfe der Werma-Spende erhalten die meist minderjährigen Flüchtlinge Gutscheine, um sich winterfeste Kleidung – insbesondere Mützen, Schals und Handschuhe – kaufen zu können.